

## Hippo HILDE

Hallo du,

ich bin HILDE HIPPO und ich bin Landwirtin mit ganzem Herzen. Ich habe einen wunderschönen Bauernhof mit Kühen, Schweinen, Gänsen und Hühnern. Auch zwei Katzen wohnen hier und ein Hund. Mir ist es ganz wichtig, dass es meinen Tieren gut geht, deshalb dürfen sie alle auch ins Freie, wann immer sie wollen. Sie haben genug Auslauf und sie bekommen nur bestes Futter von bester Bioqualität. Weißt du, was das heißt? Ich verwende nur Futtermittel, die ohne künstliche Zusatzstoffe sind. Das ist leider nicht immer so, dabei wäre das so wichtig – nicht nur für die Tiere, sondern auch für uns Menschen und für die ganze Welt. Es gibt ja auch Kühe und Hühner, die ihr ganzes Leben nur im Stall sind und nicht raus dürfen, das finde ich ganz schrecklich. Deshalb versuche ich, es besser zu machen. Ich habe auch ein großes Gemüsebeet, das zwar viel Arbeit macht, mich aber für das ganze Jahr mit Gemüse versorgt.



Ich organisiere auch Heißluftballonfahrten. Bist du schon mal mit einem Heißluftballon gefahren? Das ist wirklich etwas ganz Besonderes. Ja, du hast richtig gelesen, das heißt fahren und nicht fliegen. Komisch, gell? Eigentlich würde man glauben es ist fliegen...

Ich bereite für die Heißluftballonfahrten auch die Picknickkörbe vor, da sind lauter leckere Sachen drin, die ich selbst gemacht habe. Gutes Brot, frischer Käse, Speck und eingelegtes Gemüse. Das mach ich alles selbst und das macht mir unglaublich Spaß. Die Menschen, die diese Ballonfahrten machen sind vom Picknick fast so begeistert wie von der Ballonfahrt. So eine Ballonfahrt, das solltest du wirklich irgendwann einmal machen, das würde dir gefallen. Da ist es ganz still und weit und frei und du hast das Gefühl zu schweben. Kannst du dir das vorstellen?